

Amigo/amiga cofrade:

Los años pasan que vuelan y ya estamos una vez más a las puertas de la celebración de nuestra querida romería a San Úrbez. Recibid pues nuestro más agradecido saludo, por vuestra fidelidad en todos los aspectos hacia nuestra cofradía, que es de todos.

Este año podemos decir que hemos realizado una gran mejora en el santuario. Se ha restaurado toda la parte del tejado de la casa que estaba más deteriorado, donde caían abundantes goteras las cuales recogíamos en 8 o 10 cubos que teníamos en la falsa. Es toda la parte del tejado que va paralelo a la fachada de la casa, era todo de teja muy antigua destrozada por los años. Se ha vuelto a hacer de teja muy parecida para no tener problemas con la Administración, y salvo la mayoría de los maderos que eran válidos, lo demás se ha hecho todo nuevo y ha quedado muy bien.

Lo ha realizado la empresa Construcciones Gil Lafragüeta, S. L., de Sabiñánigo, y hemos quedado muy satisfechos con su trabajo.

También se ha hecho nuevo el tejado de la sacristía, que estaba con chapas de metal, y se ha restaurado por dentro. Aprovechando que teníamos los albañiles y aún nos quedaba dinero, hemos restaurado la habitación donde está el depósito del agua y también un trozo de pared en la parte de atrás de la casa.

Hemos reconstruido parte de la pared de la placeta frente a la casa donde todos nos sentamos, estaba muy deteriorada y al final se derrumbó.

Jorge Martín, gran jotero y buen pintor, nuevo cofrade de San Úrbez, junto con su mujer, Fina, nos ha restaurado de pintura la verja de la capilla del santo, el retablo de la capilla del Santo Cristo, algunas pinturas de los laterales del altar mayor y el reloj de pared que está en la sala prioral.

En nombre de todos los cofrades, le damos las gracias por su desinteresada colaboración.

También otro cofrade de Zaragoza, Joaquín Arbiol, ha dado protección contra la termita a todas las puertas del santuario, incluyendo en la ermita de la Virgen a los bancos y el coro. Quedamos muy agradecidos por su aportación al mantenimiento del santuario.

En el mes de enero varios miembros de la cofradía tuvimos un encuentro con nuestro obispo don Julián, fue en la iglesia de San Pedro, donde el obispo realizaba la visita pastoral; fue un rato de convivencia donde él nos preguntó sobre la vida de nuestra cofradía.

También, como todos los años, se han celebrado varios encuentros de distintos grupos en el santuario, algunos relacionados con la cofradía, como el del 31 de agosto, donde nos reunimos las distintas cofradías y lugares donde se venera al santo.

El día 28 de septiembre celebramos la convivencia con las cofradías de Huesca, Santo Cristo de los Milagros y San Lorenzo, celebrando la eucaristía el vicario de la diócesis, don Nicolás López.

El 21 de febrero llegaron a San Úrbez un grupo de 94 personas que hacían la travesía de Huesca a Cerésola, más de 40 km, algunos de ellos para hacer luego la Javierada desde Huesca al castillo de Javier en Navarra.

Y el día 14 de marzo hubo una celebración muy bonita con personas que vinieron de varios pueblos de la zona de Alquézar a Las Bellostas con su párroco, José M.<sup>a</sup> Cabrero, que celebró una entrañable y alegre eucaristía.

De todo esto se os informará más ampliamente en el boletín que se envía en el mes de diciembre.

La celebración de la Junta General tendrá lugar el 6 día de junio, sábado, a las 7 de la tarde, en los locales de la iglesia de San Pedro.

La romería al santuario se celebrará el último domingo de junio, día 28.

La celebración religiosa comenzará a las 11.30 horas con la procesión y a continuación la santa misa.

Un saludo para todos y hasta ese día en San Úrbez.

**NOTA:** Para abonar los recibos podéis hacerlo en Huesca pasando por C/ Goya, 4 (tienda), el día de la romería en San Úrbez o ingresándolo en Ibercaja, agencia n.º 1, en la cuenta de la cofradía, n.º 0100181326.

**La Junta**